

# Jalin Silaturahmi, Wakasal Laksamana Madya TNI Ahmadi Heri Purwono, Berkunjung Ke Kekediman Wali Kota Salatiga

Agung widodo - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Mar 28, 2022 - 15:52



*Jalin silaturahmi, Wakasal Laksamana Madya TNI Ahmadi Heri Purwono, SE, M.M., melaksanakan kunjungan ke rumah dinas Wali kota Salatiga. Bertempat di rumah dinas walikota Salatiga Jl. Diponegoro Kota Salatiga, Jawa Tengah. Sabtu, (26/03/2022).*

SALATIGA- Jalin silaturahmi, Wakasal Laksamana Madya TNI Ahmadi Heri

Purwono, SE, M.M., melaksanakan kunjungan ke rumah dinas Wali kota Salatiga. Bertempat di rumah dinas walikota Salatiga Jl. Diponegoro Kota Salatiga, Jawa Tengah. Sabtu, (26/03/2022).

Wakasal beserta rombongan disambut langsung oleh Wali kota Salatiga Yulianto S.E., M.M., ketua DPRD kota Salatiga. Dalam sambutannya, Wali kota Salatiga menyampaikan ucapan selamat datang di kota Salatiga.



Dengan adanya jalinan silaturahmi ini akan mempererat hubungan kita dan tentunya akan memberikan informasi dan solusi tentang Taman Wisata Sejarah Salatiga (TWSS).

Wakasal Laksamana Madya TNI Ahmadi Heri Purwono S.E , M.M., menyampaikan ucapan terimakasih atas sambutan hangat dari Wali kota Salatiga serta jajaran.

“Saya kesini sebenarnya dalam rangka kangen sama keluarga dan saya menjadi bangga menjadi orang Salatiga, yang bisa dipercaya oleh pemerintah sebagai wakil kepala Staf Angkatan Laut”,ucap Wakasal.

“Insyallah besok saya akan melihat Taman Wisata Sejarah Salatiga (TWSS), karena memang belum melihat secara langsung. Nanti akan kami sumbangkan beberapa Alutsista yang bisa dimanfaatkan dan bisa menjadi daya tarik wisata di kota Salatiga”, terangnya.

Kegiatan selanjutnya penyerahan cinderamata oleh Walikota kepada Wakasal dan sebaliknya dari Wakasal kepada Walikota Salatiga.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Asisten Panglima TNI Mayjend TNI Rizerius Hadi Eko Sancoko, Danrem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos., M.M., LO AL Kodam IV/Diponegoro Kolonel Marinir Haryono Masturi M.Tr.Hanla,M.M., Dandim 0714/Salatiga, Danyonif 411/Pandawa Kostrad serta Kapolres Salatiga.

Editor : JIS Agung w

Sumber :Penrem 073/Mkt